
2023年演讲稿敬畏自然字 林肯演讲稿心
得体会高中(优秀7篇)

演讲稿也叫演讲词，它是在较为隆重的仪式上和某些公众场
合发表的讲话文稿。那么我们写演讲稿要注意的内容有什么
呢？接下来我就给大家介绍一下如何才能写好一篇演讲稿吧，
我们一起来看一看吧。

演讲稿敬畏自然字篇一

林肯是美国历史上最具影响力的总统之一，他的演讲技巧被
公认为非常出色。尤其是在历史上著名的“葛底斯堡演讲”
中，他以简洁而激情澎湃的演讲，为美国奴隶制废除运动注
入了强大的力量。通过研究林肯的演讲稿，我深深地体会到
了演讲的艺术和力量。

首先，林肯的演讲具有无与伦比的简洁性。在演讲中，林肯
用非常简短的词句和句子表达了他的核心观点，不像一些演
讲者喋喋不休，使用大量华丽的辞藻来掩盖自己思想的空洞。
林肯的简洁使得他的演讲更加容易理解和接受，也更容易引
起听众的共鸣。这点对于一个演讲者来说非常重要，因为只
有让听众明白和相信自己的观点，才能传达自己的思想。

其次，林肯的演讲非常真实和感人。他通过使用真实的故事
和富有感染力的语言，让听众对他的演讲产生共鸣。在葛底
斯堡演讲中，林肯用“我们都是平凡的人”这句话，将听众
和他自己置于同一水平线上，使人们感受到了他的正能量和
人性的温暖。这种真诚和感人性是每一个演讲者都应该追求
的，因为只有打动了人的内心，才能真正传达出思想和情感。

再次，林肯的演讲充满了激情和动力。他的演讲不仅仅是一
种思想的阐述，更是一种振奋人心的呼唤和行动的激励。他
通过运用修辞手法和抒发情感的语言，让听众深刻地感受到



了他的决心和力量。比如，在葛底斯堡演讲中，林肯用“我
们不能让那些为国家自由献出生命的人白白死去”这样的语
言，表达了他对奴隶制废除事业的坚定信念，激发了听众的
情感共鸣和行动动力。

此外，林肯的演讲充满了智慧和思考。他的演讲不仅仅是一
种情感的宣泄，更是一个富有思想的思辩和批判。他通过运
用修辞手法和艺术的语言，让听众不仅仅是听得舒服，更是
能够思考和反思。林肯擅长运用比喻和对称的修辞手法，使
得他的观点更加深入人心。比如在葛底斯堡演讲中，他
用“我们正在测试是否一个新的国家，一个政府，由自由，
为自由而存在，能够永远存在下去”这样的修辞手法，发人
深思。

最后，林肯的演讲具有非常强大的影响力。他的演讲不仅仅
是一种传递信息的方式，更是一种改变世界的力量。他的演
讲不仅仅是改写历史的记录，更是深深地影响了无数人的思
想和行动。他的演讲是一种激发和激励的力量，使得人们在
困难面前保持信心和希望，为了实现自己的梦想而坚持不懈。

总之，“林肯演讲稿心得体会”这个主题让我深入地体会到
了演讲的魅力和力量。林肯的演讲以其简洁、真实、感人、
激情、智慧和影响力，成为历史中经典之作。通过研究林肯
的演讲，我明白了一位伟大的演讲者的品质和技巧，也深深
地被他的力量感动和鼓舞。因此，我相信通过学习和实践，
每个人都可以成为一个优秀的演讲者，发挥自己的潜力，影
响他人，推动社会进步。

演讲稿敬畏自然字篇二

各位老师、各位同学：?大家好!能站在这里参加学生会的竞
选，我很高兴也很激动，更要感谢大家对我的支持和信任，
谢谢大家。我首先作一下自我介绍，我叫陈然，来自高一(1)
班，是(1)班班长、体育委员及治安部高一负责人之一。?泰



戈尔有句话：“天空中没有鸟的痕迹，但我已飞过。”而我
想说：“天空中没有鸟的痕迹，但我正在飞翔”。我这次竞
选的是学生会主席，作为同学们推荐的候选人，我自信我能
胜任学生会主席一职，在同学们的协助下，我相信我可以把
学生会的工作做得更好、更出色。我是一个十分有上进心人
的，任何事不做则已，做则一定做好。俗话说：“海阔凭鱼
跃，天高任鸟飞”。作为我自己，我需要一个更广阔的空间
来展示自己的能力。“欲穷千里目，更上一层楼”，只有站
得更高才会看得更远，我希望在更高的位置发挥更大的作用，
去带领学生会，把我们麻城一中的各项工作搞得更好。我的
话并不是空话，我认为我有能力实现我的诺言，无论在工作
上，还是学习上，我都有我的优势。在治安部工作了近一学
年，一路走来，不是鲜花满地，也不是荆棘密布，有的只是
波澜不惊，缓坡小溪。从以前只会按上级要求办事到现在能
独立策划、组织各种活动，我经历了一个由不会到会，同不
好到好的过程，现在工作起来总觉得游刃有余，得心应手。
在处理各种问题的时候我总会放开自己的思路，大胆的去想，
由于突破了常规，竟常常得到一些意想不到的效果。作为一
名干部，各个方面都要起到表率作用，当然也包括学习。所
以在学习上，我对自己的要求十分严格，我学习的时间比其
他同学少，常常要在别人复习功课的时候为工作而奔波，但
我合理的安排时间，在规定的时间内保质保量地完成各科作
业，并充分利用课余时间来搞竞赛，这样一来，我的成绩不
但没有掉，还提高了办事效率，正是由于这些原因我的成绩
一直排在年级前列，而且去年数学竞赛我拿了国家三等奖、
英语拿了二等奖。当然了，“人非圣贤，孰能无过”我在工
作中也出现过一些错误，但我敢于面对。通过老师、同学的
批评、帮助及自己的努力来改正，决不允许自己在同样的地
方跌倒两次。正是由于在胜利面前不骄傲，在失败面前不低
头，我才会在奋斗中迅速的成长和提高。2003届的学生会为
我校做出了重大的贡献，为我校赢得“省级示范学校”奉献
了许多，他们的成绩人人皆知。当然在成功的背后仍然隐藏
了一些问题。现在接力棒马上要传到我们手中了，他们未竟
的事业要由我们来完成，俗话说“长江后浪推前浪，一代新



人胜旧人”，我相信只要我们在吸收他们长处的基础上，与
时俱进、大胆创新、锐意进取、全心全意为大家提供优质服
务，学生会的各项工作将会干得更好、更出色。在这里我不
想向各位保证我以后将怎样工作，与其在这里说大话，倒不
如全心全意地投入到实际工作和学习中，把我们该做的'事都
做好，该处理的问题处理妥当。我会以成绩证明给你们看，
你们的选择是正确的。我校的百年校庆在即，又面临申请国
家级示范学校的重任，学生会需要一位有创新意识、有能力
的人来带领。同学们，我相信你们都能理解我现在的心情，
为了我的雄心壮志，为了麻城一中辉煌的明天，投上你们神
圣的一票吧!我的演讲完毕，谢谢大家!?

演讲稿敬畏自然字篇三

尊敬的领导，各位同事：

我很荣幸能在这里跟大家分享我的纪检工作心得体会。作为
一名纪检干部，我一直坚信一句话：“纪律是纪检工作的骨
干，专业是纪检工作的灵魂。”在日常工作中，我始终秉持
着两个原则：一是依规办事，二是以案说德。接下来，我将
从这两个方面来分享我的心得体会。

第二段：依规办事

依规办事是纪检工作中最基本的原则。在处理问题时，我们
不能单纯地凭借主观想法，而是要按照法律法规和文件精神
来办事。尤其是在日常巡视和监督中，我们要严格按照程序，
不偏不倚地开展工作。在实践中，我遇到过一些曲折复杂的
问题，但是只要严格依照程序、依据规定来处理，最终都能
够取得圆满的结果。

第三段：以案说德

纪检工作最终的目的是要促进廉洁高效，唤起公正公平的社



会风气。为此，我们常常要通过案例来教育和宣传。在宣传
中，我们不能仅仅关注问题和教训，更要在讲述案例的过程
中，深入阐述背后的道德真理。我们要通过案例，引导和激
励广大群众自觉遵守法律规定，弘扬正气，攻坚克难，坚守
道德底线。

第四段：纪检工作中的困难和挑战

纪检工作是一项重要的工作，但也是一项充满艰辛和挑战的
工作。在工作中，我们常常要承受各方面的压力，需要面对
各种各样的困难。因此，我们必须保持身心健康，保持积极
的心态，用扎实的工作、出色的业绩来克服困难，赢得信任
和支持。

第五段：结语

纪检工作是一项光荣而艰难的工作。但正是因为这项工作的
重要性和艰辛性，让我们更加珍视每一次机会和挑战。在实
践中，我们要不断总结经验，提高能力和水平，以更好地适
应时代发展的需要，更加扎实有力地推进廉政建设，为实现
党的各项工作任务提供有力保障。最后，我相信在我们共同
努力下，纪检工作必将迎来更加美好与光明的未来！

演讲稿敬畏自然字篇四

在开头讲一个与你所讲内容有密切联系的故事从而引出你的
演讲主题。这个故事要求完整，要有细节和主要人物。总之，
你要注意的是故事型的开场白一定要摒弃复杂的`情节和冗长
的语言。

打开门映人眼帘的就是山，也就是一开始就用高度凝练的语
言把演讲的基本目的和主题告诉朋友，引起他们想听下文的
欲望，接着在主体部分加以详细说明和论述。这便是直白型，
又叫开门见山型。



幽默型即是以幽默或诙谐的语言及事例作开场白。这样的开
场可以使听众在演讲者的幽默启发下集中精力进入角色，接
受演讲。

演讲的开场白也有直接引用他人话语的(大多是名人的富有哲
理的名言)，它为演讲主旨作事前的铺垫和烘托，概括了演讲
的主旨。

演讲稿敬畏自然字篇五

尊敬的各位领导、亲爱的师生们，大家好！今天我非常荣幸
能够站在这里，与大家分享杨必武先生在教育领域的心得体
会。作为中国教育改革的奠基人之一，杨必武先生为我们树
立了崇高的榜样，他的经验和思想对于我们每个人都有着重
要的借鉴意义。今天，我将通过几个方面来探讨杨必武先生
的心得体会，希望能够激励我们更加热爱教育事业，为中华
民族的未来贡献自己的力量。

第二段：杨必武先生的教育改革理念

杨必武先生是中国教育改革的先驱者，他提出了“以人为本，
全面发展”的教育理念。他认为，教育应该以培养学生的全
面素质为目标，而不仅仅是注重课本知识的传授。他主张教
育要关注学生的个性发展，培养学生的思维能力、创新能力
和实践能力，让学生能够应对未来社会的各种挑战。这一理
念对中国教育的发展起到了重要的推动作用，也为世界教育
事业作出了积极的贡献。

第三段：杨必武先生的教育实践经验

杨必武先生在教育实践中积累了丰富的经验。他曾任中国教
育部部长，推动了一系列教育改革措施。他坚持培养学生的
独立思考能力和创新精神，鼓励学生参与课堂讨论和实践活
动，培养学生的实践能力和团队合作精神。他还重视教师的



培养和发展，提倡教师专业化、多样化的发展道路，为提高
教育质量做出了杰出贡献。通过这些积极的实践探索，杨必
武先生为中国教育改革提供了宝贵的经验和参考。

第四段：杨必武先生的教育哲学思考

杨必武先生不仅在教育实践中有着丰富的经验，他的教育哲
学思考也为我们提供了很多启示。他强调教育要创造良好的
学习环境，激发学生的兴趣和动力，让学生从内心愿意去学
习。他还认为教育应该关注学生的心理健康，培养他们的情
商和情感智慧。另外，杨必武先生还强调家庭教育的重要性，
他认为家庭是教育的第一课堂，家长的积极参与对孩子的成
长至关重要。这些教育哲学的思考为我们提供了更深入的洞
察和思考。

第五段：结语

杨必武先生以其卓越的领导力和教育智慧成为了中国教育改
革的一面旗帜。他为我们树立了一个崇高的目标，鼓舞我们
为教育事业奋斗。我们应该以杨必武先生为榜样，关注学生
的全面发展，注重培养学生的创新能力和实践能力，创造良
好的学习环境，加强家庭教育的力度。相信只有这样，我们
才能够有信心、有能力为中华民族的未来贡献自己的力量，
推动中国教育进一步发展。谢谢大家！

演讲稿敬畏自然字篇六

大家早上好！

我感恩我的父母，是他们给予我生命，给了我一个温暖的家。
坚实而温馨的避风港将永过成为我栖息的地方。我感恩我的
爷爷，奶奶，是他们为我创造了66无虑的氛围，使美妙的童
真永存于我的记忆之中。



我感恩我的老师，是他们阳光般的笑脸抚慰我心灵的创伤，
用无悔的青春书写不朽的辉煌篇章……，无数的感恩始终需
要一颗感恩的心在“经营”。

今天，就让我们一起来谈一谈感恩的话题。

落叶在空中盘旋，谱写着一曲感恩的乐章，那是树对滋养他
的大地的感恩。白云在蔚蓝的天空中飘荡，绘画着一幅感人
的'画面，那是白云对哺育他的蓝天的感恩。因为感恩才会有
这个多彩的世界，因为感恩才会有真挚的友情，因为感恩我
们才懂得了生命的真谛！

都说“滴水之恩当以涌泉相报”，给大家讲两个小故事吧！

演讲稿敬畏自然字篇七

尊敬的评委，各位观众，今天我想和大家分享一下我的心得
体会，这和我身为一名民警有关。我们民警要有“三能”，即
“权能、法律能、文化能”，这是对我们职业素养的基本要
求。在工作中，我深刻体会到这三能的重要性，也有些自己
的收获，在这里，我想和大家分享一下自己的体会。

第二段：权能

作为民警，我们的工作有很多权力，比如逮捕、拘留等行动。
但是我们也要根据法律程序和证据，不能以权谋私、乱用权
力。而且我们要恪守职责，发扬忠诚，保持廉洁，不容许任
何非法行为的发生。因此，在训练中，我们会进行各种模拟
环境，让我们可以在组织协调、法制意识、安全反应等方面
进行专业化的训练，以提高我们的权能素质。

第三段：法律能

作为民警，熟悉和应用法律是我们必不可少的能力。只有通



过对法律的了解和掌握，我们才能更好的开展工作。因此，
我们要通过学习法律知识，比如刑法、治安管理等相关法律
法规，帮助我们深刻理解法律的权威和规则，真正做到了解
掌握，自觉维护和实践法治观念，提高我们的法律素质和能
力。

第四段：文化能

作为民警，我们的工作要求我们在人际交往、社会服务、民
心工作等方面具备良好的文化素质。我们需要具备一定的语
言文字表达能力、跨文化沟通能力、职业操守和个人修养等
方面的素养。在此基础上，我们才能真正开展好社会服务工
作，维护和谐社会的稳定。

第五段：总结

三能民警，就是要通过权能、法律能、文化能，提升我们的
专业素养和能力。我们需要具备法律、道德、良知等方面的
素质，遵循职业道德规范，不断提高能力水平，为社区的安
全、稳定、和谐发挥更大的作用。我相信，在今后的工作中，
我会继续坚持这些原则，在实践中不断提高自己的素质，为
人民群众保障人民群众的安全和谐之路打造一个更加坚实的
基础。


